

UN CERCLE DE TAROT A DUERNE ?

POURQUOI PAS ?

Pour le moment, le jeudi, lors de la réunion hebdomadaire du club des aînés, quelques personnes assidues se retrouvent pour jouer au tarot. Au fil de diverses conversations, j'ai découvert aussi que sur le village, bon nombre d'autres personnes s'intéressaient à ce jeu. L'idée m'est venue d'inviter toutes ces personnes à une réunion pour voir si on ne pourrait pas créer un club sur le village.

Aujourd'hui, on ne peut rien trop prévoir ; il faut déjà savoir combien de personnes seraient intéressées et attendre l'évolution de la situation – déconfinement. Il faut quand même avancer.

Aussi, je propose les choses suivantes :

- Jusqu'au 10 août, les personnes intéressées se font connaître auprès de J.Jo Poncet (04 78 48 68 34 ou jjoponcet@gmail.com)
- Ces personnes sont invitées à une réunion dans la semaine du 17 au 22 août
- Semaine du 14 septembre, début du club ?

